

PUBLIK

Rayakan Idul Fitri 1443 Hijiriah, Wakil Bupati Simalungun Gelar Open House Bersama Masyarakat

Karmel - NTB.PUBLIK.CO.ID

May 3, 2022 - 13:26



Wakil Bupati Simalungun H.Zonny Waldi, S,Sos, MM, Nyonya Zonny Waldi. Dra Hidayah Herlina Gusti yang Juga Anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara

SIMALUNGUN- Wakil Bupati Simalungun H.Zonny Waldi, S,Sos, MM dan keluarga menggelar Open House Syukuran Idul Fitri 1443 Hijiriah bersama masyarakat di Kediaman Pribadi Wakil Bupati Simalungun yang berlokasi di Perumahan Indah Permai Kecamatan Siantar, Selasa 03/05/2022.

Syukuran Idul Fitri 1443 Hijiriah Tahun 2022 tersebut diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an yang dibawakan oleh Muhammad Yarham, yang dilanjutkan dengan tausyah disampaikan Ketua MUI Kabupaten Samosir Al Ustadz H Abdul Halim Lubis LCI.MM.

Ketua MUI Kabupaten Simalungun. Al Ustadz H Abdul Halim Lubis LCI.MM dalam tausyahnya mengajak para undangan untuk menyampaikan rasa syukur kepada Allah SWT yang telah melewati ibadah Ramadhan selama satu bulan penuh dengan baik

"Kalau kita cermati sebulan ini kayaknya hanya tiga hari saja, ini memberikan pelajaran bagi kita ternyata di dunia ini hanya numpang lewat saja I," katanya sembari menambahkan bahwa kehidupan di dunia mempunyai proses yang pada akhirnya kita akan hidup kekal selama- lamanya.

Open house syukuran Idul Fitri identik dengan Halal bi halal yang sudah menjadi tradisi yang telah hidup di negara kita yang bertujuan untuk saling maaf memaafkan dengan keterbukaan hati. "Kalau kita bisa menikmati halal bi halal ini adalah relasi dan komunikasi untuk dirinya sendiri,"Ucap H Abdul Halim Lubis.

Untuk itu, H Abdul Halim Lubis mengajak untuk menjadikan halal bi halal sebagai sarana untuk dapat berkomunikasi terhadap diri kita sendiri. Selain itu dengan membangun komunikasi yang baik akan memudahkan kita untuk berkomunikasi dengan orang lain termasuk dengan keluarga sendiri,"katanya

Disamping itu, menurut H Abdul Halim Lubis menyampaikan bahwa halal bi halal juga bagian untuk melepaskan beban yang ada pada diri kita. "Inilah gunanya kita puasa untuk membangun komunikasi terhadap diri sendiri,"Sebut H Abdul Halim Lubus

Wakil Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi, S,Sos. MM didampingi istri Nyonya Zonny Waldi Hidayah Herlina Gusti dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan Selamat Idul Fitri 1443/H Tahun 2022 dan mohon maaf lahir dan batin atas segala kekurangan selama ini.

"Dengan kegiatan ini kita harapkan dapat merajut silahturrahmi yang lebih erat lagi, dan mari kita buka hati kita dihadapan Tuhan," Sebut Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi,S,Sos,MM

Selanjutnya atas nama pemerintah dan keluarga, Wakil Bupati Simalungun juga menyampaikan permintaan maaf atas sikap dan salah, atas janji yang belum terlaksana. "Mari kita bangun bumi Habonaron Do Bona secara bersama-sama dan mari kita rajut kebersamaan untuk mewujudkan misi Kabupaten Simalungun yaitu, Rakyat Harus Sejahtera,"pungkasnya.

Hadir dalam Halal bihalal tersebut Anggota DPRD Simalungun Usmayanto, Sejumlah Pimpinan OPD di lingkungan Pemkab Simalungun, Ketua MUI H Abdul

Halim Lubis, Ketua Forsoris Simalungun Nurdin Panjaitan, Pdt Anto Hermanto dari Gereja GPDI diwakili Pdt Anto Hermanto Purba,

Open House Syukuran Idul Fitri tersebut digelar secara terbatas dengan menerapkan Protokol Kesehatan yang ketat sesuai anjuran yang telah ditetapkan dan seluruh undangan diwajibkan menanti anturan Protokol Kesehatan (Karmel)